

Ibagué, 6 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 708

## **Alcaldía fortalece los nuevos semilleros del polo acuático en Ibagué**

*La tarea liderada desde el Imdri busca apoyar eventos organizados por los clubes para evaluar el nivel de cara al futuro.*

Con la participación de cerca de 60 deportistas de Quindío, Risaralda y Tolima se llevó a cabo el primer Festival Interclubes de Polo Acuático, organizado por el Club WP, con respaldo de la Administración Municipal.

Las competencias desde las categorías sub 11, sub 13 y sub 15, mostraron la entrega y dedicación por parte de los pequeños para dar a conocer sus habilidades.

La buena administración de los escenarios de nivel uno con los que cuenta la ciudad permite certificar a toda calidad los certámenes que los clubes ibaguereños proponen a nivel nacional, más aún cuando se cuenta con dos complejos acuáticos.

*“Lo que buscamos es masificar el deporte. Antes nos era muy difícil cumplir con esa tarea, no teníamos sitios para los entrenamientos; hoy la vida nos ha recompensado con lo que en el pasado era una necesidad”,* dijo Rafael Ortiz, entrenador del Club WP Tolima.

Cabe destacar que el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se ha reunido con clubes y ligas para habilitar en los próximos días los horarios de entrenamientos en el moderno y remodelado escenario de la Unidad Deportiva de la calle 42, y las piscinas olímpicas 'Hernando Arbeláez Jiménez'.